

**Herr  
Jörg Kunstmann**  
Stadt Kulmbach  
Landkreis Kulmbach

### **Aushändigung der Kommunalen Verdienstmedaille**

Sehr geehrter Herr Kunstmann,

Sie engagieren sich seit 23 Jahren in der Kommunalpolitik und haben sich dabei um die kommunale Selbstverwaltung sehr verdient gemacht.

Bereits 2002 wurden Sie in den Stadtrat der Großen Kreisstadt Kulmbach gewählt, dem Sie seither ohne Unterbrechung angehören. Zudem leisten Sie wertvolle Arbeit im Verwaltungsausschuss, im Ausschuss für Stadtentwicklung und Wirtschaftsfragen und wurden vom Stadtrat als Mitglied im Kultur- und Sportbeirat und als Aufsichtsrat der Städtebau Kulmbach GmbH bestellt.

Mit Tatkraft, Überzeugung und Durchhaltevermögen vertreten Sie engagiert die Belange und Interessen der Bürgerinnen und Bürger der Stadt Kulmbach und haben in all den Jahren durch Ihre engagierte Mitwirkung zur Verwirklichung vieler wichtiger Vorhaben in der Stadt Kulmbach beigetragen. Besonders am Herzen liegt Ihnen die äußerst positive Entwicklung des Klinikums Kulmbach. Hierfür setzen Sie sich seit 2007 als Verbandsrat des Zweckverbandes Klinikum Kulmbach ein. Hervorzuheben ist auch Ihr Einsatz für die verbesserte Verkehrsführung im Stadtteil Blaich, für die Attraktivierung der Plassenburg und den neuen Spielplatz Flutmulde.

Neben Ihrer Tätigkeit als Stadtrat engagieren Sie sich bereits seit 2002 im Kreistag Kulmbach. Zunächst übernahmen Sie das Amt des Jugendbeauftragten und waren somit politischer Vertreter im Jugendhilfeausschuss und Ansprechpartner für junge Menschen in der Vollversammlung des Kreisjugendrings. Die Themen Jugend, Bildung und Zukunftschancen waren Ihnen immer schon ein besonderes Anliegen. Außerdem wirken Sie als EDV-Kenner im Arbeitskreis der EDV-Arbeitsgruppe mit und waren wesentlich an der Erstellung und Umsetzung der EDV-Konzepte und des aktuellen Digitalisierungskonzeptes für das Landratsamt Kulmbach beteiligt. Zudem sind Sie seit 2020 Mitglied im Entwicklungsausschuss des Landkreises. Bereits 2008 übernahmen Sie die verantwortungsvolle Aufgabe als Stellvertreter des Landrats des Landkreises Kulmbach.

Der Bayerische Staatsminister des Innern, für Sport und Integration hat Ihnen für die besonderen Verdienste um die kommunale Selbstverwaltung die Kommunale Verdienstmedaille verliehen. Ich freue mich, Ihnen diese Auszeichnung überreichen zu dürfen und gratuliere Ihnen dazu sehr herzlich.